

# 平和の灯を ヤスクニの闇へ!

現実を見つめ、この国のあり様を問い直していく必要があります。転換する朝鮮半島、東アジア情勢の下で、日本と周辺諸国との関係再構築の方向性を探っていくかねばなりません。2019年ヤスクニキャンドル行動をこのことを考えていく場にしていきます。

## 第14回 キャンドル行動

【シンポジウム 2019年のテーマ】

### 今、ヤスクニと植民地責任

—なぜ加害者が被害者ヅラできるのか?—

高橋哲哉さん (東京大学教授) 「ヤスクニと植民地責任」

竹内康人さん (歴史研究者・強制動員真相究明ネットワーク) 「植民地支配と強制動員」

渡辺美奈さん (女たちの戦争と平和資料館館長) 「植民地支配と『慰安婦』動員」

林 宰 成さん (日本製鉄強制動員訴訟原告代理人・弁護士) 「植民地支配を裁いた大法院判決」  
※予定

【遺族等の訴え】 韓国/日本/沖縄の遺族等

【諸団体からのアピール】 「慰安婦」問題解決全国行動/戦争させない1000人委員会/ほか

【コンサート】

ソン・ビョンフィさん、イ・ジョンヨルさん その他出演依頼中

とき

8月10日土

ところ

### 在日本韓国YMCA

東京都千代田区神田猿楽町2-5-5

開場 ▶ 13:00 開始 ▶ 13:30~18:30

参加協力券 1000円

キャンドルデモ ▶ 19:00~

主催 | 平和の灯を! ヤスクニの闇へ キャンドル行動実行委員会